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Grünes Licht für Sportveranstaltungen im Bezirk!

Beratungsfolge:
Datum  Gremium Sitzung Ergebnis

20.12.2012 BVV Mitte BVV-M/0016/IV

Die Bezirksverordnetenversammlung möge beschließen:
Das Bezirksamt wird ersucht darzulegen, wie sich im Ergebnis der Beschlüsse der BVV und der 
Berichterstattung durch das BA in den Vorjahren (u.a. Drs. 1072/III) die Genehmigungspraxis für 
nichtkommerzielle Sportveranstaltungen außerhalb von Sportanlagen im Hinblick auf Vereinfachung 
und Entbürokratisierung  verändert hat.
Es wird gebeten darzulegen, 

 inwieweit der Anregung, eine zentrale Anlaufstelle für Sportvereine im BA Mitte für die 
Genehmigung von Sportveranstaltung außerhalb von Sportstätten gefolgt wurde und welche 
Erfahrungen diesbezüglich bisher  vorliegen,

 welche Veranstaltungen auf der zu erstellenden Veranstaltungsliste der regelmäßig 
durchgeführten nichtkommerziellen Sportveranstaltungen für 2012 registriert sind und damit 
vereinfachten Genehmigungsbedingungen unterliegen,  

 welche Genehmigungen für wiederkehrende Sportveranstaltungen für 2012 bzw. 2013 im 
Rahmen des vereinfachten Verfahrens  bereits erteilt wurden,

 wie die durchschnittliche Genehmigungsdauer insbesondere für regelmäßig wiederkehrende 
Sportveranstaltungen  gegenwärtig ist und 

 welche Probleme und Beschwerden hinsichtlich der Genehmigungspraxis im BA vorliegen und 
welche Vorstellungen zu deren Lösung seitens des BA bestehen. 

Der Bezirkssportbund und auch ihm nicht angehörende Sportvereine des Bezirks sind bei der 
Berichterstattung einzubeziehen. Der Vergleich mit der Genehmigungspraxis in anderen 
Bezirksämtern ist ausdrücklich erbeten. 

Begründung:
Die Genehmigung von Sportveranstaltung insbesondere nichtkommerzieller Art durch das Bezirksamt Mitte ist in 
der Vergangenheit mehrfach, z.B. wegen langer Bearbeitungszeiten, kritisiert worden.  Dies insbesondere, wenn 
es sich um regelmäßig wiederkehrende Veranstaltungen handelte, deren Rahmenbedingungen weitestgehend 
bekannt waren und sind.  BVV und Bezirksamt waren gemeinsam bemüht, hier Abhilfe zu schaffen und sowohl 
den Aufwand für die Genehmigungsnotwendigkeiten in der Verwaltung wie auch für die  betroffenen 
Sportorganisationen zu senken und mehr Planungssicherheit herzustellen. Der Antrag verfolgt das Ziel, Bilanz zu 
ziehen und zu prüfen, welche Optimierungsmöglichkeiten ggf. bestehen. Dies im Sinne des gemeinsamen Ziels, 
den Sport in Mitte weiter zu entwickeln und mehr Menschen als bisher für das regelmäßige Sporttreiben zu 
gewinnen.   
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